
山东省青岛市莱西老楼加装电梯厂家-
山东省青岛市莱西电梯钢结构厂家-老小区改造

产品名称 山东省青岛市莱西老楼加装电梯厂家-
山东省青岛市莱西电梯钢结构厂家-老小区改造

公司名称 滨州奥菱电梯有限公司

价格 350000.00/件

规格参数

公司地址 滨州市邹平县城南醴泉四路星河上城1号楼1-801

联系电话 18265759888 15953361985

产品详情

滨州奥菱电梯有限公司

山东省青岛市莱西专做钢结构电梯井道，山东省青岛市莱西钢结构电梯井道制作，山东省青岛市莱西专
业做钢结构电梯井道，山东省青岛市莱西电梯井道钢构，山东省青岛市莱西电梯井道钢架，山东省青岛
市莱西钢结构平台制作，山东省青岛市莱西钢结构消防楼梯制作、安装，山东省青岛市莱西钢结构装饰
造型工程，山东省青岛市莱西异型复杂钢结构。山东省青岛市莱西旧楼加装电梯、山东省青岛市莱西旧
楼加装电梯电梯井道

 

服务专业，品牌口碑，价格合理，是您的合作伙伴。

主营：电梯钢结构、旧楼加装电梯、老小区电梯改造、电梯销售、老旧小区外加电梯、杂物电梯销售、
传菜电梯销售、加装别墅电梯、外挂电梯、外装电梯、电梯厂

 

山东省青岛市莱西老楼加装电梯厂家-山东省青岛市莱西电梯钢结构厂家-老小区改造

温州网讯“小电梯”蕴含“大民生”，老住宅加装电梯一直是解决居民尤其是老年居民上下楼难的民生
大事。以往，老旧小区想加装电梯，通常以一幢楼、一个单元为单位推进，过程费时费力，加装成本也
相对较高。鹿城松台街道新村大楼，去年在小区业委会的牵头下另辟蹊径开业主大会，小区整体申报“
团购”加装电梯，成为全市首例。小区“团购”申报加装电梯新村大楼于1998年建成交付，总建筑面积2
万多平方米，共A、B、C、D、E5栋楼，为8层商住裙楼，一二层商用，总居民户数100户，其中大部分为
老年居民。近几年，新村大楼业主想装电梯的意愿越来越强烈，去年该小区业委会主任陈金龙决心推进



此事。“刚开始我们的想法很简单，就是业委会牵头，加装一部一到三层的电梯，后来街道想在我们小
区搞试点，以整个小区去申报加装电梯，同时加装6部电梯，1到3层装一部，每栋楼3到8层各装一部”，
陈金龙感慨道：“我做梦都没想到，远超过大家的期待。”以前市民想要为自家老楼加装电梯多是以独
栋楼去申报时，需由专有部分占建筑物总面积三分之二以上的业主且占总户数三分之二以上的业主同意
，并签订协议后才能提出申请。公示期内业主提出异议的，先予以化解，协商一致后报资规部门方案联
合审查，通过后报住建部门办理施工监管登记，再开工建设。松台街道物管办主任余立向记者讲述了实
际操作中的困难重重，“像我们街道的老旧小区申报加装电梯的多，但真正批下来的少，主要原因就是
按现有的审批文件，很难达到申报单元的****同意率，有人反对，就审批不了，鹿城有不少因此闹上法
庭的案例，*终均以失败告终。”依据《民法典》，小区内重大维修、物业选聘等重大事项都需召开业主
大会表决。在余立看来，加装电梯也算是小区内重大事项，可以通过召开业主大会表决来“破题”。他
的想法和鹿城区住建局的相关领导一拍即合，2022年7月由鹿城区住建局牵头，街道选新村大楼为试点，
尝试以整个小区申报加装电梯。

2022年10月7日，就小区加装电梯事宜，新村大楼的业主大会顺利召开，综合线下现场投票和线上微信小
程序投票，超过85%业主参与表决。去年12月通过相关部门审批后，年底就进场施工了。各项准备、调
解工作做在前3月17日，记者来到新村大楼，小区的6部电梯正如火如荼地施工中，预计4月中旬竣工。召
开业主大会表决加装电梯整体申报事项，对新村大楼来说是一次“摸着石头过河”。陈金龙坦言，“大
会的筹备很繁杂，任何一个环节出现纰漏，都将导致*终的决议不具备法律效力而被撤销。”筹备之初，
小区就专门成立了大楼电梯筹备小组，20余名成员主要由5名业主委员会委员及每栋楼正直热心的业主代
表组成。从三层起建的“空中电梯”相当于建在二楼商铺的屋顶上，承重安全怎么保证?
电梯选建位置对住户的采光有无影响? 如何监督施工单位有无偷工减料? 针对老小区加装电梯中颇费脑筋
的质量安全和资金分担等各类问题，新村大楼聘请专业的律师以及第三方介入，规范业主大会运作。“
我们是鹿城首个加装电梯请监理公司把关施工质量安全的，一些合同、公告、投票流程我们都会咨询律
师，律师全程参与把关并留证”，陈金龙说：“为了解决一些住户的疑虑，使项目推进有理有据，前期
我还自己垫钱请第三方出具相关可行性报告。”如据华茗设计集团有限公司出具的《新村大楼裙楼与A
、B、C、D、E幢加装电梯日照分析报告》结论显示，本项目内所有新建建筑及受新建建筑遮挡的建筑均
符合相关规定的日照要求。比价找电梯设计、施工单位，摸清业主诉求、化解矛盾、统一思想，接待居
民咨询，每晚开讨论会商议电梯选址、安全、经费分摊方案⋯⋯筹备组成员每天都忙得焦头烂额。除了
各项准备、调解工作做在前，新村大楼整体申报成功的另一重要原因，陈金龙认为是“捆绑”加装。

“不同于普通小区的一楼住户，这里的三楼住户也是能享受到电梯的便利，当初开大会前，我们筹备组
就很明确要么整体建六部电梯，要么一部也不装，这样争取到很多业主的支持。”吸引外地单位来“取
经”看着即将建成的电梯，居民郑大姐掩饰不住的开心：“以后坐电梯上去，不用走楼梯了，又快又方
便，大家都很开心。”之前小区里有不少老人因腿脚不便，不得不选择去养老院或是在城郊买新房住。
陈金龙说：“*近时常听住户说起，有些老人等着电梯建成后搬回来住。”接下来，为了让小区更适老，
电梯竣工后还会修建上楼梯时的无障碍通道。在小区楼梯口的电梯安装各户分摊明细公告里，记者发现
，该小区装一部电梯总费用要三四十万元，分摊*多的八楼住户要出5万余元，3楼住户*少出3000多元。
陈金龙算了一笔账，按出资比例返还政府给予的15万元/台的资金补助后，分摊*多的住户*终只需出3万余
元。余立说，3月21日，宁波的住建部门和街道来新村大楼取经“团购”申报模式。在小区电梯施工现场
，记者还偶遇了来取经的海坦山庄裙楼业主刘先生，“海坦山庄有两栋有电梯高楼，有三栋像这样的商
住楼，加装电梯是城区老旧房广大住户的迫切心声，我们五年前就建了一部一到三楼的电梯，但对于住
裙楼高层的住户来说，还是不方便。”记者从鹿城区住建局了解到，目前，鹿城区已完成加装电梯280台
，累计发放电梯补助约4200万元，加装电梯数量全市*多。
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